

トラストだより

平成29年

1月

酉年は商売繁盛の年と言われます。
運気を『とり』込み、皆様におかれましても
幸多き一年になります様お祈りいたします。

株式会社東京トラスト 

干支の漢字の不思議 ～2017年は酉年です～

明けましておめでとうございます。今年は酉年ですね。

古くから酉年は運やお客様をトリ込める商売繁盛の年と言われていました。

また同じくトリにかけて、夜明けの時報を告げる縁起の良い年ともいいます。

ところで、鳥や鶏ではなく普段使わない『酉』という字はどこから来たのでしょうか？

十二支の漢字にはそれぞれ順序や方角があらわされていますが、それを覚えやすくするために後から漢字に動物の読みをあてはめました。酉の漢字は取り入れたものを発酵させて酒を造る器をかたどる象形文字で、「果実が極限まで熟した状態」を意味するとされています。そこに身近な動物であるトリをあてはめて『酉＝トリ年』となったとされています。余談ですが、昔話の桃太郎はお供を連れて鬼退治に行くときに『鬼＝鬼門』に対する『裏鬼門』の方角をあらわす動物『申（サル）・酉（トリ）・戌（イヌ）』をお供に選んだという説があるそうです。面白いですね。

酉年の今年は前を向いて大いに羽ばたき、上手に気流に乗れるようにより積極的に活動する一年にしたいと思います。社員一同力を合わせて精一杯頑張ります。本年もよろしくお願いいたします。



不動産ニュース 政府 リフォーム減税拡充



政府・与党は2017年度税制改正で住宅リフォームを拡充する方針を固めた。これまでは省エネや耐震性を高める工事が減税対象だったが、新たに耐久性向上のための工事を加える。床下に換気口を設置したり、外壁の通気性を高めたりする工事をした場合も対象になる。また、現在対象となる省エネ工事の基準も見直す。現在はすべての居室の窓を断熱改修した場合が対象だが、住宅全体で一定の省エネ性能を満たせば対象とする。少子高齢化で空き家が増加する中、長く住める住宅の整備を後押しして住宅市場の活性化につなげる。

東京都不動産協会ニュースより

* 西荻グルメ * 悠 (はるか)



駅からほど近いアットホームな居酒屋さん。

オーナー様の紹介で訪問しました！

手作りの家庭料理でしみじみホッとくつろげます。

日本酒の種類が豊富なのも嬉しいところ。

その日のおススメのお刺身や魚介料理と一緒に

つつい盃が進んでしまうお店です。

杉並区西荻北3-22-22



美味しいローストビーフがおススメ！

